



いい正月
でびる!
HAPPY NEW YEAR!!



2月のユナイテッド便り

184号

2026年2月1日

各位

拝啓 每々格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

桜の便りが届く今日この頃。ちゅううがなびら（如何お過ごしでしょうか。）

先月のお便りでクッキーの年齢を**12才5ヶ月**と書きましたが、**17才と5ヶ月**です。訂正してお詫びいたします。ところでクッキーはまだまだ虹の橋を渡り終わっていないのでしょうか。亡きあと飼い主に、会いに来るといいますがまだ気配がしません。もう苦しくもなく自由に走り回っているのでしょうか、泳いでいるのでしょうか。そうあって欲しいと思います。一人になったベティは、やたら吠える子ですが大人しくなっています。クッキーの大きさを盾に、虎の威を借りる状態だったのでしょう。庭を我が物顔で歩く野良猫にも吠えません。そこは吠えよとツッコミをいれています。

私はまだまだコルセット装着中ですが、回復に向かっている実感があります。それでもまだ長距離移動ができません。沖縄の季節を感じる桜が見られないのが非常に残念です。それでも花のカーニバルのイベントには参加できそうです。いまからワクワク楽しみです。我らがキングスも今絶好調です。早くアリーナで観戦したい。

寒さもインフルエンザもまだまだこれから、お体ご自愛下さい。敬具 野里



←近くの公園の5分咲きの桜
↑大木のさわふじを伐採した庭
↓かえんぼくの花 →クッキーの祭壇



「ユナイテッド便り」過去のバックナンバーはホームページでご覧いただけます♪

ユナイテッドシステム 沖縄

Q 検索

